

Secours catholique

 1 min

La campagne de fin d'année du Secours catholique commence par la collecte nationale et se poursuit jusqu'à la fin décembre. Des partenariats existent avec les services sociaux, le Bercail et les Restos du Cœur. Des personnes ou des familles sont soutenues par l'attribution de bons alimentaires, de paniers et d'aides au paiement de factures. Les ateliers, ouverts à ceux qui veulent donner de leur temps, ont lieu deux vendredis par mois. Des objets ou ouvrages sont réalisés lors de ces ateliers. Ces créations « fait main » seront proposées à la vente les samedis 6 et 20 décembre au marché alimentaire. Quelques familles recevront un colis de Noël et chacun des résidents de l'Ehpad un ballotin garni de chocolats.